
Sitzungsprotokoll Fachschaft ANT

Protokollant: Lucian Spitzner

20.06.19

Anwesende

Ann-Christin Capelle, Rafaela Rawinski, Ole Thomsen, Helen Pekker, Jas-
min Zech, Lucian Spitzner, Jannik Prüÿmann, Melanie Badura, Jim ????
(18:34), Valentin Reichenbach (18:50),

entschuldigt:

Ste�en Marquardt, Melinda Reuter, Christian Ehlers,

Gäste:

Michel Wunderlich, Lars Vosteen (FS MaIn), Maria Wagner (FS AN(TH)),
Henning Westphal (StuPa(TH)), Anna Maria Meitling (StuPa(TH)), Sven
Kessler (StuPa(TH)), Ole Gildemeister (FS MaIn) (18:50), Anja Koehl (FS
MaIn) (18:50), Niklas Hörcher (FS MaIn) (18:50),
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Beginn 18:24

1 Begrüÿung

Alle Anwesenden werden begrüÿt.

2 Prüfung der Beschlussfähigkeit

Mit sieben von elf gewählten Mitgliedern anwesend ist die Sitzung beschlussfä-
hig.

3 Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

4 Einführung in die Fachschaftsarbeit für die neu

gewählten Mitglieder

Die neuen Mitglieder werden begrüÿt und über Abläufe und Verp�ichtungen
informiert. Die Anwesenden stellen sich vor.

5 Berichte des Vorstands, der Referate und Gäste

Es wird über das Chillen und Grillen und über die Party im Strandsalon
berichtet.

5.1 Lars

Lars Vosteen berichtet über Inhalte der KOMET. Zunächst sollen Studieren-
de wissen, dass Teilnehmende des Moduls "wissenschaftliche Lehrtätigkeitëin
Recht auf Bezahlung haben. Die Semesterzeiten können den Europäischen
Standartzeiten angepasst werden. Zur Zeit be�ndet sich die Universität hin-
ter dem Standard.
Betreuung von Abschlussarbeiten: Nach einem Gerichtsurteil eines Berliner
Gerichts ist jeder HiWi-Job, der nicht in den Bereich Forschung und Leh-

re fällt zu behandeln, wie ein Job mit normalem Tarifvertrag. Die Tagung
sieht den Bereich der Wissenschaftskommunikation wie z.B. Vorträge, Semi-
nare etc. für Studierende als sinnvoll. Für die KOMET 2019 werden weiter
Interessenten gesucht.
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6 Runder Tisch mit dem Präsidium

Studierenden von MIW und MLS soll der Einstieg in den Master Gesund-
heitswissenschaften WS 19/20 ermöglicht werden.
Es ist nicht geplant, die Zahl der Studierenden noch weiter zu erhöhen.
Von den Kieler Hochschule ist der Vertrag zum landesweiten Semesterticket
inzwischen unterzeichnet worden.

7 Reakkreditierungs-Audits

Gespräche zu den Reakkreditierungsvorgängen waren Donnerstag Mittag.

8 KOMET Zwischenkonvent

Es wurde an den Satzungen gearbeitet und das Datum des nächsten Zwi-
schenkonvent festgelegt. Dafür werden weitere Teilnehmer von Uni und TH
gesucht. Maria Wagner bietet sich als Ansprechpartner für Interessenten,
da auch eventuell Lübeck als Tagungsort für die nächste Zwischenkonvent
angeboten werden soll.

8.1 Abstimmung

Soll sich die Fachschaft in Zusammenarbeit mit der TH als Veranstaltungsort
der KOMET-Zwischenkonvent bewerben?

0 dagegen

6 dafür

1 Enthaltungen

Der Antrag wird angenommen.

9 Gremienwerbewoche

10 Annahme der Protokolle

Wird verschoben.

11 Sonstiges

Das Bachelorarbeitsforum (BAF) kam bei Studierenden gut an.
Nächste Sitzung: 10.07.2019.

Sitzungsende um 20:21
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